



Seguridad

JUAN FERRER RECIBE LA MEDALLA AL MÉRITO DE LA UNIDAD DEL CUERPO NACIONAL DE POLICÍA ADSCRITA A LA COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ANDALUCÍA

La condecoración al intendente principal jefe de la Policía Local de Málaga ha tenido lugar en Sevilla en un acto al que ha asistido el concejal delegado de Seguridad, Avelino Barrionuevo

1/12/2023.- El intendente principal jefe de la Policía Local de Málaga, Juan Ferrer, ha recibido hoy la medalla al Mérito Policial de la Unidad del Cuerpo Nacional de Policía Adscrita a la Comunidad Autónoma de Andalucía. La condecoración ha sido concedida en la categoría de Distinción Honorífica a personas, colectivos y entidades públicas y privadas que hayan realizado, en razón de su constancia o su relevancia, una labor de apoyo y colaboración con el personal de esta unidad policial, en el ejercicio de sus funciones, favoreciendo de esta manera la eficacia de las mismas y facilitando, asimismo, la prestación de un servicio público de mayor calidad.

La imposición de la medalla ha tenido lugar este mediodía en un acto organizado en Sevilla por la Consejería de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa de la Junta de Andalucía, a la que corresponde la gestión funcional de esta unidad. Durante el mismo, Ferrer ha estado acompañado por el concejal delegado del Área de Seguridad del Ayuntamiento de Málaga, Avelino Barrionuevo.

Ferrer, que también es presidente de la Asociación de Jefes y Directivos de las Policías Locales de Andalucía, pasó a formar parte de la Policía Local de Málaga en 1996 al conseguir la plaza de intendente, cargo desde el que puso en marcha y permaneció al mando de la Policía de Barrio hasta que en 2001 fue destinado a las unidades centralizadas de la Policía Local asumiendo las jefaturas de las secciones de Policía Judicial de la misma, así como del Grupo de Escoltas. En 2003, mediante concurso de méritos, ascendió a intendente mayor, continuando al mando de las citadas unidades hasta que en 2008 volvió a asumir la Policía de Barrio, permaneciendo al frente hasta que en 2012, por decreto de Alcaldía, fue nombrado segundo jefe de la Policía Local de Málaga. En septiembre de 2022 empezó a ejercer como jefe del Cuerpo y el pasado 7 de julio tomó posesión como intendente principal jefe.

A lo largo de su dilatada trayectoria profesional, Ferrer ha sido condecorado con varias distinciones, entre las que destacan la Cruz al Mérito Policial con distintivo Blanco otorgada por el Ministerio del Interior, la Orden al Mérito de la Policía





Local de Andalucía en su categoría de Cruz con distintivo Blanco, la Medalla de Oro a la Seguridad Vial, la Gran Cruz de Emergencias y la Cruz al Mérito Policial con distintivo Blanco del Ayuntamiento de Málaga.